



## バス旅行

### 「ポティロンの森」でピザ作り



羊たちとも遊んだよ～！

バスの旅行の日は久しぶりに青空で、さわやかでいい天気でした。A112最初にポティロンの森に寄りました。ここは茨城県にあって、広い場所です。ここではいろいろ動物を飼っていたり、きれいな花を栽培しています。ポティロンはフランス語でかぼちゃの意味で有名な産地だそうです。今はまだ寒いですからかぼちゃを見ることができません。でもいろいろかわいい動物を見たり、乗ったり、遊びました。ここではピザも作ることができますからKCPの学生たちも作りました。皆さん作るピザはおいしくて。作ってみると思ったよりやさしかったです。ポティロンは楽しくて、おいしい日でした。

### 「ワープステーション江戸」で300年前にワープ！

えいが 映画の中の一場面！ 昔の日本の様子とはとてもすごかったです。道を歩いているとき、サムライが出てくるかもしれないと感じました。もし、サムライが出てきたら「どうしようかな」と思いました。あなたは、どうしますか？

江戸城前で、チーズ！



まず小麦粉をこねます。すごく楽しそうですね！



できあがりか楽しみ！

(記事：張榮均)



何だか変な人が・・・

### バスの中が最高！！

バス旅行に期待しながら9号車に乗った。レベル2・3・4の3つのクラスと一緒に、先生の紹介とクラスの紹介をしたり、ゲームをした。初めにジャンケンポンだった。先生と5人の学生が同時にジャンケンポンして、勝った人は後ろに帽子を渡すのだが、私のチームは残念ながら負けてしまった。次はレベル2の学生が作ったクイズで私たちが習った「みんなの日本語」の中から出題したから、レベル2の学生が有利だった。その後、ビンゴゲームをした。とても楽しかった。バスの中で寝た人はたぶん一人もいなかったほど、バス旅行は楽しかった。

(張仁鮮)

### 「シャトーカミヤ」は日本最初のワイナリー

1900年ごろにシャトーカミヤができました。みんなそこで20歳以上の人はワインを飲んでみたり、シャトーカミヤの歴史を習ったりしました。みんなは友達と大きいワインのたるを見てびっくりしました。そして金曜日はいい天気でしたから、たくさん写真を撮りました。とても楽しかったです。

(トリストエン)





## ゆしまてんじん 湯島天神 「梅祭り」

2月20日土曜日、新聞部の先生と学生で湯島天神の梅祭りに行きました。とてもにぎやかでした。梅の花がきれいに咲いていました。湯島天神は学問の神様をまつている神社です。多くの受験生が合格祈願に訪れています。他に大人

たちも自分の子どものために湯島天神におまいりに来ていました。私たちも「おさい銭」を入れて祈りました。先生からいろいろな昔の話を聞きながら、写真を取ったり、侍の姿で踊るのも楽しみました。最後に先生が「福梅」を買っていらっしやってみんなで食べました。

とてもおいしかったです。（馬永寿）



この絵馬にお祈りを書きます。

## 春が来た...



## とうきょうせいかがかっこう 東京製菓学校 「菓子祭」へ！

朝、私たちはわくわくしながら東京製菓学校に向かいました。今日は東京製菓学校の1年に1回の「菓子祭」の日で、元新聞部の金ウニオン先輩がその祭りのチケットを送ってくれたのでした。学校に入るとパンフレットをもらって、手を消毒されました。やはり衛生に気を遣うんですね。中に入ると、まずきれいな花がありました。その花は私たちの身長と同じぐらいで、色がすごくきれいです。始めはプラスチックかガラスで作られたかと思いましたが、先生がこれは全部あめで作られたものと言ったので、私たちはすごくびっくりしました。製菓学校の学生に感心しました。それから先生と一緒にもっと多くの作品を見ました。また続けてびっくりしました。作品展示室に入ると、一番目を引

いたものは「お城」でした。そのお城は全部チョコレートで作られていました。お城の前にはきれいな王冠が置かれていました。童話の中のお城みたいでした。

廊下を歩いていると、先生に声を掛けて来た人がいました。KCPの卒業生でした。そのとき、私はKCPK学生はどこでもいるね～と思いました。最後にいよいよ元新聞部のウニオン先輩に会いました。先輩は休み時間だったのに、私たちのために一緒に和菓子を作ってくれました。私たちが作ったものは蝶々と花なんですけど、できたときは、ちょっと……。でも先輩が作ったのは本当に本物みたいでした。最後に私たちは自分で作った蝶々と花と先輩からのお土産と一緒に帰りましたが、本当に幸せでした。（林永麗）



先輩がデザインしたオリジナルの和菓子です。

## ひな人形を手作りで

ひなまつりは3月3日の「ひなの節句」に小さい人形をひな段に飾って、白酒やひしもちなどをお供えして、女の子の幸せを祈る行事です。

いり様」（新郎）と「おひな様」（新婦）少し難しかったですが、おもしろかったみんな自分のひなまつり人形をいつかきつとよろこびまーす！



2月26日に学校で先生たちと25人の学生がひな人形を作りました。

日本の伝統の紙「和紙」ですてきな「おだを一生懸命作りました。初めてでしたから、作りましょう。家族と友達にあげたら、

（崔銀飛）